



GEMMA DEL PUEYO

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid, con formación internacional (EEUU y Austria) en rehabilitación, fisioterapia y medicina deportiva veterinaria. Directora y docente en la Universidad Complutense de Madrid y otras escuelas de veterinaria, de diversos cursos de rehabilitación, fisioterapia y masaje veterinario. Ha sido autora y coautora de numerosas publicaciones y es ponente habitual en congresos y simposios nacionales e internacionales.

Actualmente ejerce como directora del Servicio de Rehabilitación y Medicina Deportiva del Hospital Veterinario VETSIA



MIGUEL ÁNGEL CABEZAS

Licenciado en veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Con una amplia experiencia en el campo de la anestesia y el manejo del dolor veterinario, es miembro fundador de la Sociedad Española de Anestesia y Analgesia Veterinaria (SEAAV) y miembro de diversas entidades internacionales de anestesia y estudio y manejo del dolor veterinario. Autor de libros y manuales centrados en su experiencia en el manejo del dolor en el ámbito veterinario; además de ponente en diversos cursos de Anestesia y Analgesia y congresos nacionales e internacionales.

En la actualidad es responsable del Servicio de Anestesia-Reanimación y Unidad del Dolor del Hospital Veterinario Puchol.



MARISA PALMERO

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 1994. Socia y cofundadora de Gattos Centro Clínico Felino, Hospital exclusivo para gatos en Madrid.

En el 2016 obtuvo el Título de Especialista Universitario en Endoscopia y Cirugía de Mínima Invasión por la Universidad de Cáceres en el Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús Usón.

En el 2012, la Acreditación de AVEPA en Medicina Felina y en el 2011 el certificado en medicina felina (General Practitioner Certificate in Feline Practice) de la ESVPS (European School of Veterinary Postgraduate Studies). Cursa en 2011 el Feline Internal Medicine Course del Centre for Veterinary Education de la Universidad de Sydney. Es miembro de la ISFM (International Society of Feline Medicine), la AAFF (American Association of Feline Practitioners), y miembro del comité científico de GEMFE (Grupo de trabajo de especialistas en Medicina Felina de AVEPA).

Es profesora del Posgrado de Medicina felina por la Universidad CEU de Valencia, y de Posgrados de Especialización en Medicina Felina en Chile, Méjico y Argentina.

Coautora de libro Vacunología en pequeños animales, (Edit. Servet, 2019), coautora del libro Enfermedades Infecciosas Felinas, (Edit. Servet, 2010) y revisora del Atlas de información al propietario de la especie felina (Edit. Servet 2014). Además, es autora de numerosos casos clínicos y artículos originales en revistas nacionales e internacionales en medicina interna y medicina felina.

Es ponente en congresos nacionales e internacionales además de impartir conferencias a nivel nacional. Sus principales áreas de interés son la medicina interna y el diagnóstico por imagen.